

El caso de Emilio Madrid: Necesita que vayan a vacunar a su madre de 94 años

Dice que antes iban del municipio al domicilio, pero que ya no encuentra el contacto para ese servicio.

Mientras navegaba por el sitio web de la Municipalidad de Las Condes, Emilio Madrid se percató de que no había un teléfono o un formulario —como el que tenían en años anteriores— para coordinar la vacunación de adultos mayores postrados, contra la influenza.

“Mi madre, de casi 94 años, que vive en esta comuna, necesita ser vacunada contra la influenza, al igual que su cuidadora, tal como lo hemos hecho todos estos años. Pero, el servicio no está disponible en la página del municipio”, comentó a Línea Directa.

Alerta sanitaria

En la Municipalidad de Las Condes nos informaron que durante la época de pandemia y de alerta sanitaria estuvieron disponibles las estrategias de vacunación domiciliar y al automóvil, iniciativas que finalizaron en agosto del año pasado cuando terminó oficialmente la medida decretada por la autoridad.

“Para mayor claridad, es importante señalar que las Orientaciones Técnicas Ministeriales establecen que los pacientes con dependencia severa que pertenezcan a Fonasa y que estén inscritos en los Cesfam deben ser atendidos por el equipo de salud en su domicilio en el marco de sus controles clínicos”, señalaron de la municipalidad.



En un Cesfam, si pertenece a Fonasa, podrá pedir esa atención.

En Fonasa

Además, sostienen que allí se establece que los pacientes que no están inscritos en el sistema de salud municipal pueden ser vacunados en el domicilio a través de las clínicas privadas, hospitales institucionales, vacunatorios privados, o profesionales de la salud que ofrezcan el servicio de vacunación a domicilio de manera particular.

Finalmente, le señalan al lector que “en la página web www.lascondes.cl encontrará información detallada de los Cesfam de la comuna, “con quienes le recomendamos contactarse, siempre y cuando el paciente sea Fonasa, ya que quienes están en Isapre o Capredena no se pueden inscribir en estos centros”.